

MEDIZINISCHE FAKULTÄTUNIVERSITÄTSKLINIKUM MAGDEBURG A. Ö. R.

KLINIK FÜR UROLOGIE, UROONKOLOGIE, ROBOTERGESTÜTZTE UND FOKALE THERAPIE

Willkommen

Herzlich Willkommen auf der Homepage der Klinik für Urologie, Uroonkologie, robotergestützter und fokaler Therapie am Universitätsklinikum Magdeburg!

Unter der Leitung von Professor Martin Schostak freuen wir uns, Ihnen eine renommierte Einrichtung für die Behandlung urologischer Erkrankungen präsentieren zu können. Unsere Klinik zeichnet sich durch ihre Expertise in robotergestützter Chirurgie und fokaler Therapie aus und setzt damit neue Maßstäbe in der urologischen Versorgung.

Als Direktor der Klinik für Urologie und Uroonkologie leitet Professor Martin Schostak ein hochqualifiziertes und engagiertes Team von Fachärzten, Chirurgen und Forschern. Gemeinsam setzen wir uns dafür ein, unseren Patienten erstklassige medizinische Versorgung auf dem neuesten Stand der Technik zu bieten.

Unsere Klinik verfügt über modernste Ausstattung und innovative Technologien, darunter den Einsatz des Da Vinci Roboters, der uns ermöglicht, komplexe urologische Eingriffe minimalinvasiv und präzise durchzuführen. Dadurch können wir die Genesungszeit verkürzen, postoperative Beschwerden minimieren und die bestmöglichen Ergebnisse für unsere Patienten erzielen.

Ein weiterer Schwerpunkt unserer Klinik liegt auf der fokalen Therapie, einer innovativen Behandlungsmethode, bei der der Tumor gezielt behandelt wird, während das umliegende gesunde Gewebe geschont wird. Diese präzise und organerhaltende Methode ermöglicht es uns, unseren Patienten individuelle Therapiekonzepte anzubieten und ihre Lebensqualität zu erhalten.

Neben unserer klinischen Expertise sind wir auch in der medizinischen Forschung aktiv und beteiligen uns an nationalen und internationalen Studien. Durch unsere Forschungsarbeit möchten wir kontinuierlich neue Erkenntnisse gewinnen und die Behandlungsmöglichkeiten für urologische Erkrankungen weiter verbessern.

Wir laden Sie ein, unsere Homepage zu erkunden und mehr über unsere Leistungen, unser Team und unsere innovativen Behandlungsansätze zu erfahren. Bei Fragen oder für Terminvereinbarungen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Die Klinik für Urologie und Uroonkologie des Universitätsklinikums Magdeburg unter der Leitung von Professor Martin Schostak freut sich darauf, Ihnen eine erstklassige urologische Versorgung auf höchstem Niveau bieten zu können.